
 
CDU-Stadtratsfraktion 

                                                                                                                                                                                                                                                                              
An den  
Bürgermeister der Stadt Siegburg 

Herrn Stefan Rosemann 

Rathaus 

Nogenter Platz 

53721 Siegburg     
  
                           Siegburg, 23.02.2021 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die CDU-Fraktion stellt zur Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses am 23.03.2021 

einen Antrag zum „Sofortprogramm zur Stärkung der Innenstädte und Zentren in Nordrhein-

Westfalen 2021“: Die Verwaltung möge bitte fristgerecht nach Prüfung der Voraussetzungen 

einen Antrag auf Gewährung einer Zuwendung aus dem Sofortprogramm stellen. Wir sehen 

insbesondere beim Fördergegenstand „Anstoß eines Zentrenmanagements“ einen 

sinnvollen Ansatz. Aber auch das Thema „Zwischenerwerb von Einzelhandelsimmobilien“ 

besitzt möglicherweise für Siegburg Relevanz. 

Begründung: 

Einzelhandel und Gastronomie sind durch die weitreichenden Beschränkungen im Rahmen 
der Coronaschutzanstrengungen im letzten und im laufenden Jahr unter massiven 
wirtschaftlichen Druck geraten. Der Einkaufsstandort Siegburg ist in Gefahr. 
Schon vor Corona hat sich in den vergangenen Jahren der Wirtschaftsförderungsausschuss 
intensiv mit der Entwicklung der Siegburger Innenstadt (Stichworte HUMA, Onlinehandel, 
etc.) beschäftigt. Daraus sind zahlreiche Initiativen von Verwaltung und Ausschuss 
entstanden. Auf deren Erfahrungen kann hier zurückgegriffen werden und z.B. eine sinnvolle 
Weiterentwicklung für den Durchführungszeitraum ab dem 01.07.2021 bis zum 31.12.2023 
aufgenommen werden. Auch ganz neue Ansätze sind denkbar. Diese stehen jedoch 
angesichts der knappen Fristen sehr unter Zeitdruck.  
 
Die beantragten Zuwendungen können helfen, neue Wege zu beschreiten. Uns ist jedoch 
klar, dass sie nicht massive Eigeninitiativen der Betroffenen ersetzen können.  
 
Angesichts der knappen Fristen bitten wir um Darstellung der Prüfergebnisse der Verwaltung 
für das Antragsverfahren an sich und der angedachten Fördergegenstände im Besonderen in 
der Sitzung am 23.03.2021. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Jürgen Becker   gez. Jürgen Peter 
1.Fraktionsvorsitzender  Sprecher Fachfraktion Planung und Umwelt 
 
     f.d.R. gez. Petra Schonlau 


